
UN POCOMÁS SOBREMI VIDA
Holas, soy Samantha Valencia Arias, tengo 10 años y nací el 6 de Enero del 2013 a las
6:45 pm en la Clínica Sagrado Corazón.
Mi primera palabra fue tata,tratando de decir el nombre de mi hermana Laura. A lo largo de
los años le he dicho así.
Mis primeros años fueron felices, divertidos, muy activos y tranquilos.
Vivo con mi hermana Laura Chica Arias, con mi papá Duber Valencia Guzman y con mi
mamá Lina Maria Arias Castaño.
En mis tiempos libres me gusta dibujar, pintar, dormir o ver videos en mi tablet. He viajado a
Cartagena, Santa Marta, San Andres, Santa Fé de Antioquia,San Jerónimo y a los termales
Espíritu Santo en Nariño Antioquia. algún día quisiera ir a Estados Unidos a visitar a mi
hermana Katherin Valencia Restrepo aunque se fue en 2022 le extraño mucho.
A mis dos años entre a mi guardería Aprendiendo Juntos, allí era como un parque de
juegos, había una piscina de pelotas un tobogán, muchos peluches para jugar una casa de
muñecas y por ultimo muchas barbies.
Estudio en el Colegio Colombo Francés. Mis amigas son Samantha Giraldo,Valentina
Román, Julieta Correa y Raquel Cortes.
No llevo mucho en este Colegio pues entre en cuarto y ahora estoy en quinto. A veces
siento que mi vida no tiene sentido pero tambien siento que aún tiene un poco de sentido mi
familia, mis amigas y mi perro.
Algo mas sobre mí es que cuando era más peque, creo que tenía, 5 años extrañaba tanto a
mi hermana Kathe ya que no vivíamos juntas que agarre el teléfono de la casa de mi tía y
llame a mi “hermana”, la verdad es que no se si llame a un numero de verdad, solo sé que
dije:-Hola Kathe- y todos se reían de mí y yo no entendía el porqué.

También cuando me preguntaban ¿Samantha cómo estás? yo respondía:-Feliz😀.
Estaba en clases de Natación, Artes, Baile y Gimnasia hasta 2020 cuando cumplí 7 años,
cuando comenzó la pandemia y tuvimos que cancelar todas las clases pero bueno.
En pandemia del 2020 tomaba clases virtuales de solo dos horas y un descanso entre ellas.
Después, creo un año y medio volví a mi Colegio presencial, mi Colegio era solo de niñas
así que, cuando volví habían entrado muchas niñas nuevas, entonces no fue fácil
integrarme de nuevo, pero aún así conseguí buenas amigas.
A comienzos del 2021 me dieron a mi perrito se llama Copito, él es muy loco y muy lindo, a
lo largo del tiempo, tuvimos muchas aventuras juntos y siempre cuando puedo juego o hago
cualquier cosa con o por él yo daria la vida por él y también por mi familia, pero no nos



cambiemos de tema, a él no le gusta quedarse solo siempre que nos vamos empieza a
ladrar para que no nos vayamos o para que lo llevemos, pero no siempre nos es posible
llevarlo con nosotros, tambien cuando comemos carne o pollo e siempre esta ahí para
pedirnos en los fines de semana le damos unas carnes especiales para perros, así el va a
aprender que todo se lo tiene que ganar,actualmente cumple años en 24 de Febrero 2023.
A mitades del 2021 conseguí una amiga se llama Salome. En Noviembre del 2021 hice la
pasantía para entrar a mi colegio actual, en esa semana siempre estaba con Valentina
Restrepo era mi amiga, ahora no nos juntamos tanto, pero igualmente nos llevamos bien.

Bueno hablemos de mis gustos.
La verdad me gusta mucho el color negro, blanco y el lila,
tambien me gusta mucho viajar, no importa a donde sea, es algo que me encanta.
Mi comida favorita son las papas fritas.
Me gusta mucho escuchar música como el k-pop y otros estilos de canciones. Algo que me
salte y no les dije es que mi signo es capricornio.
En el 2022 por fin entre a un nuevo colegio, después de haber estado 4 años en el mismo
colegio, bueno yo inicie el 24 de enero junto a todos los niños y niñas nuevas, ese día
conseguí a mi primer amiga en este colegio, ella es Raquel, que ahora es mi mejor amiga.
Bueno de este colegio son todas mis amigas. En ese año o sea 2022 me pasaron
demasiadas locuras, una de esas fue cuando me rode por una colina que estaba en el
coliseo de mi colegio, era super divertido hasta que me picaron hormigas y tuve que dejar
de hacerlo por ese día por que yo lo seguia haciendo, otra fue cuando me caí por primera
vez en el parque de el colegio, ya que estaba mojado, no me lastime ni nada de eso, solo
me ensucie un poco, pero nada grave.
siguiente año, el presente 2023, aunque no llevemos mucho de este año, lo único que
puedo decir es que soy muy feliz estando con mis amigas y con mi familia.
En mi cumple años número 10 fuímos a el Parque Comercial Fabricato,
comimos helado y fuimos a Happy City, jugamos mucho y tambien estuvimos en una
realidad virtual, a lo último con todos los puntos que recogimos compramos un lego que al
día siguiente armamos.
Es todo por ahora, hasta pronto.

CONTINUARA…


